



Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Studio-Klangraum Projekt «Haus»

P210044

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Studio-Klangraum für das Projekt «Haus» im Oktober 2021 in der St. Johannis-Vorstadt einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt «Haus», das zwischen 28. und 31. Oktober 2021 in drei architektonisch unterschiedlichen Räumen in der St. Johannis-Vorstadt aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Bei den vom Verein Studio-Klangraum initiierten und konzipierten Konzerten wechselt das Publikum im Turnus einer halben Stunde den Raum und erfährt somit zeitgenössische Musik in verschiedenen Klangräumen.

